

## **SG Essen-Schönebeck IV. – VfB Frohnhausen III. 0:1 (0:0)**

**Aufstellung:** Schramme (Wiersch) – Speh (Kirchmann) – Schäfers – Bardenhagen – Hermsen (Mensah) – Özen Yilmaz – Belusa – Ucar – Kobjolke - Wubbeling

### **Tore:**

Am heutigen Spieltag stand für uns erneut ein Duell auf Augenhöhe gegen die dritte Mannschaft des VfB Frohnhausen an.

Die bis dato noch Sieglosen vom VfB waren fast schon zum Siegen verdammt, da man hier von einem klassischem Fehlstart sprechen konnte. Für uns war heute klar, dass nur ein Sieg zählen würde, da man den Abstand auf die unteren Plätze damit hätte vorrübergehen anwachsen lassen können.

Das Spiel begann unsererseits gut organisiert und wir kamen vor allem in Halbzeit eins zu einigen Chancen. Aber auch der VfB kam nach und nach immer besser in die Partie und somit entwickelte sich ein offener Schlagabtausch zweier Mannschaften auf Augenhöhe. Bitter war es, als sich unser Torwart Tobias Schramme in der 37 Minute den Fuß verknackste und gegen Maurice Wiersch ausgewechselt werden musste.

In der Halbzeit angesprochen, wollten wir wieder Ruhe und Ordnung in unser Spiel bekommen und vor allem die gute Leistung mit einem Tor belohnen. Doch leider blieb uns der Treffer heute verwehrt. Und wie ein altbekanntes Sprichwort so schön sagt: "Wenn du die Tore vorne nicht machst kriegst du Sie halt hinten rein." Dieses Sprichwort bestätigte sich mal wieder und der VfB schaffte es nach einer Ecke den Ball in der 90 Minute über die Linie zu drücken und uns damit einen K.O. zu verpassen.

Am kommenden Sonntag wartet auf uns erneut ein Heimspiel. Gegner dieses Mal erneut ein Gegner auf Augenhöhe.

Wir empfangen die 3te Mannschaft des Vogelheimer SV's. Wir wollen und müssen alles in die Waagschale werfen um zu Hause dreifach zu punkten!